

1/11/2019

Beschluss

Lehrer*innenmangel beheben: Weiterqualifizierung ausländischer Lehrkräfte

Wir beantragen, ein Qualifizierungsprogramm für Pädagoginnen und Pädagogen aus dem Ausland zu starten, um diesen Personen die nötigen Kenntnisse und Kompetenzen zu vermitteln, um an bayerischen Schulen als reguläre Lehrkräfte zu arbeiten. Inhalte der Weiterqualifizierung sind: Aktuelle didaktische Methoden, Inhalte der Lehrpläne in Bayern, bayerisches Schulsystem, Verpflichtungen und Rechte. Nach Abschluss des Programms werden die Lehrkräfte an bayerischen Schulen wie andere Lehrkräfte auch angestellt bzw. verbeamtet.

Das Qualifizierungsprogramm soll maximal ein Jahr laufen. So werden schnell Lehrkräfte für die bayerischen Schulen ausgebildet, die sowieso schon ein großes pädagogisches und fachliches Potential haben, anstatt mindestens fünf Jahre auf die Ausbildung von Lehramtsstudierenden zu warten.